

El salón de usos múltiples acogió una charla de C.R.E.A.N.

La asociación C.R.E.A.N. «Ciudad Real en Ayuda al Niño», ofreció una charla coloquio en el Salón de Usos Múltiples del Ayuntamiento. La charla se centró en los motivos de la acogida de los niños residentes en la zona de influencia de Chernobil (Ucrania).

La cita tuvo lugar el miércoles, 16 de febrero, a partir de las 19:00 horas. El presidente de CREAN, Ramón Serrano, señalaba que el principal objetivo fue explicar a la gente lo que supuso la catástrofe nuclear de Chernobil en el norte de Ucrania, acontecida en el año 1986.

Serrano comentaba que «los niños que viven en esta zona están expuestos a coger una serie de enfermedades y el ambiente les afecta gravemente al sistema nervioso, al circulatorio y al endocrino». El hecho de traerles aquí, añadía, «supone ponerles una inyección de vitalidad para que puedan soportar los inviernos tan crudos de esta zona donde viven.»

Los niños vienen durante el verano, desde el 11 de julio al 23 de agosto, y su estancia es totalmente gratuita. Serrano comentaba que «contamos con la ayuda de la Diputación y diversas entidades tanto públicas como privadas y por ello no hay que abonar nada, simplemente abrir las puertas

de su casa. Además, a los niños se les realiza un seguro médico quirúrgico y de responsabilidad civil, lo tienen todo cubierto».

Por último, el presidente de la asociación añadía que «lo que pretendemos es concienciar a la gente y hacerla más solidaria que piensen que lo que hacen es un bien muy grande y que no tengan miedo a nada, que van a sentir una satisfacción muy grande por el hecho de ayudar a uno de estos niños».

La asociación lleva 16 años trabajando y a lo largo de este tiempo han traído una media



de unos 40 niños al año aproximadamente. CREAN también ha trabajado en la zona poniendo en marcha la «Casa de los Niños» que está regentada por las misioneras dominicas y donde los niños asisten para recibir clases extraescolares.

La concejalía de Juventud oferta un viaje a Francia -País Cártaro-

La concejala de Juventud, Ana Belén Rivas, presentaba, acompañada del monitor de la empresa Entrevolcanes S. L. Luis Manuel Martín, un nuevo viaje en esta ocasión al sur de Francia, más concretamente por la zona conocida como País Cártaro.

El viaje, que se realizará coincidiendo con las vacaciones de Semana Santa, está organizado por la empresa Entrevolcanes y subvencionado por el área de Juventud y la Diputación Provincial.

Se desarrollará desde el domingo, 17 de abril, hasta el sábado 23. Un total de siete días en los que los participantes podrán visitar los pirineos, descubrir la ruta de los Cártaros, adentrarse en sus castillos y abadías, y visitar la ciudad medieval de Carcassonne y la turística Toulouse.

Está dirigido a mayores de 18 años y el precio es de 450 euros por persona, que se quedarían en 410 si se realiza la reserva antes del 1 de marzo. Para los jóvenes empadronados en Miguelturra, máximo 30 plazas y con edades comprendidas entre 18 y 35 años, el precio sería de 310 euros, gracias a la subvención por parte del área de Juventud.

El precio incluye el transporte y desplazamientos en autobús (salida desde Ciudad Real). Seguros de responsabilidad civil y accidentes, en una compañía líder del sector. Guías, propios y locales, titulados y de confianza para garantizar el buen funcionamiento del viaje y el alojamiento en hostales y albergues juveniles, en habitaciones de 2, 3, 4, 6 y 8 personas y media pensión.

Para más información los interesados pueden dirigirse al Centro Joven, calle Miguel Astilleros, nº 8. El teléfono de contacto es el 926 160 628- ext 5512 o 5514 y el correo elec-



Ruta y programa:

17 de abril
Ciudad Real – Berga: salida hacia el primer lugar de tránsito en Barcelona. El 18 de abril Berga- Carcassonne: ruta de senderismo por la mañana, por la ruta de «los hombres buenos». Después se continuará hasta la ciudad medieval de Carcassonne para disfrutar de este encantador pueblecito.

19 de abril:

Carcassonne: por la mañana se visitará uno de los castillos más impresionantes del País Cártaro. Por la tarde, tiempo libre. El 20 de abril: Carcassonne-Toulouse: después de visitar una famosa abadía, los participantes se dirigirán hacia la turística ciudad de Toulouse, donde pasarán la noche. El 21 de abril: de camino hacia

España se realizará una parada en Lourdes o en las cuevas de Betharram.

El 22 de abril: Ordesa: se realizará una ruta de senderismo por el Parque Nacional de Ordesa y el 23 de abril: Ordesa-Ciudad Real: regreso a Ciudad Real con salida por la mañana. Está previsto que se realice una parada en Sigüenza.

trónico: dinajoven@ayto-miguelturra.es. Por otra parte, las reservas deben realizarse en Entrevolcanes, calle Liber-

tad, nº 4 en el teléfono 926 160291 o a través del correo electrónico info@tutiempolibre.com.

Aldo Méndez fue el encargado de abrir los Encuentros de Cuentacuentos

Fisensi organizó un cuentacuentos para recaudar fondos

La Asociación de Discapacitados Físicos, Psíquicos y Sensoriales de Miguelturra, Fisensi organizó un Encuentro de Cuentacuentos, dentro de las actividades previstas para este año.

Toñi Fernández Martín, presidenta de la Asociación, explicaba que se trata de actividades que se irán desarrollando a lo largo de este año y explicaba que «todo lo que se recaude es para la asociación, para seguir haciendo talleres con los niños y la gente discapacitada de la localidad, y para encuentros familiares».

Fernández comentaba que la primera iniciativa que se ha puesto en marcha ha sido la del

«Encuentro de Cuentacuentos», una actividad que se realizó el pasado mes, dirigido a los niños y a adultos.

Estos encuentros se iniciaban el jueves, 24 de febrero, desde las 21:30 horas, en el bar Hermana Ángela de la localidad y que corrió a cargo de Aldo Méndez. Fernández indicaba que «empezamos con Aldo pero el proyecto que tenemos es que unas veces será él y otras veces serán algunos cantautores, vamos a tener un poco de todo».

El precio de la entrada para este primer Encuentro de Cuentacuentos era de cuatro euros, que incluía el espectáculo más un café, y todo lo re-

caudado irá en beneficio de Fisensi. Su presidenta explicaba que «la asociación cuenta con un total de 100 socios de los que 40 pagan una cuota así que trabajamos con las subvenciones que nos llegan desde la Diputación, de la Junta y del Ayuntamiento de Miguelturra, lo que pasa es que no son suficientes y por eso hemos organizado estas actividades».

